



坂下東小学校だより

坂下東小学校

令和3年4月30日

坂下ひがし

No. 2

感染予防の徹底を

今年度も新型コロナとの戦いが続いています。一向に収束の見通しが立たず、様々な事に影響が出てきています。学校でも、常時マスクを着用し、換気をしながら感染予防に努めています。ソーシャルディスタンスをとることに気を配っています。特に給食では飛沫感染が最もリスクが高いため、向き合わずに無言で食べるようにしています。実は、給食のねらいの中には「楽しく会食をすること」というものがあります。しかし、現状ではそれはできません。大事なねらいではあるのですが、それよりも安全・安心が優先されます。

このように、学校という集団生活の中ではリスクが高いものがたくさんあります。できるだけそのリスクを低減させながら教育活動を行っていきます。

運動会について

さて、このような中で「運動会」を5月22日（土）に実施します。今年度の運動会は、新型コロナ感染予防のために例年とは違った運営をします。「3密」を避けて実施することを原則とします。

- ① 午前中で種目を全て終了し、会食の場を設けない
- ② 観覧制限をする（各家庭2名まで）
- ③ 特別種目（PTA種目、来年度1年生）を行わない
- ④ 団体種目は、リレーのみを行う
- ⑤ 来賓の招待を行わない

地区内での感染者が出現している中での実施なので、保護者や地域の皆様にはご協力のほどをお願いします。



1年生を迎える会

4月19日（月）に1年生を迎える会を行いました。例年のような企画はできませんので、クイズを中心にして6年生が企画を考えてくれました。1年生も楽しそうに参加していました。

防犯教室

4月22日（木）には防犯教室を行いました。学校に不審者が侵入したことを想定して実施しました。すでに避難訓練を行っているので、とても静かに避難することができていました。

会津坂下警察署の方からは、家庭での防犯についての話がありました。

- ついて「いか」ない
- 「の」らない
- 「お」おごえをだす
- 「す」ぐにげる
- 「し」らせる



が大切だということでした。大声を出すことは、実は身を守るためには重要な要素です。危険が迫ったときに声が出なければ助けを求めることができません。大きな声を出すことも時々させてみてください。

これからゴールデンウィークになります。地域外からの方も多くやってくる時期です。特に子どもたちには声かけをお願いします。

高校の統廃合

令和3年度末に地元の坂下高校が大沼高校と統合され「会津西陵高校」となります。

1 学年普通科4学級となり、2年次からは4つのコース

- 進学探求コース（大学・短大への進学を目指す）
- 教養探求コース（基礎学力の定着と教養を身につける）
- 情報会計コース（商業・情報分野の技術を習得する）
- 健康福祉コース（福祉、家政、スポーツに関する知識・技術を習得する）

に分かれるようになります。

令和4年度末には会津農林高校と耶麻農業高校が統合されます。

こちらは、1学年4クラスとなり、生産科学科、環境科学科、食品科学科、地域創生科（全て仮称）とする計画が進んでいます。

いずれにしても、子どもたちが何を学びたいかを明確にしていく必要があるようです。将来、何をしたいのかが明確になれば選択肢が見えてきます。小学校の段階ではまだまだ漠然としていますが、自分を見つめながら自分探しの旅をスタートさせていきます。

悩みごとには相談を

子育てのことや家族関係のことで悩んでいることはありませんか？学校では、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーなどが相談業務にあたっています。専門家に話を聞いてもらうだけでも、すっきりとするものです。担任には言いにくいことも相談に乗ってもらえます。窓口は教頭となっていますので、学校へご連絡ください。